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L’agence JCPCDR Architecture est à la recherche d’un stagiaire pour 4 à 6 mois à partir de septembre 2019 (stage rémunéré)  . 
Profil recherché : Etudiant en Master en Architecture ou Architecture d’intérieur . Il ou elle doit parler Français ou Anglais et maitriser les logi-
ciels : Rhino, Photoshop, Autocad, Indesign, C4D ou équivalent . 

Projets :

- Réhabilitation d’un palais a Lisbonne
- Construction d’un bâtiment de bureaux à Lisbonne
- Concours internationaux 
- Rénovations Appartements 
- Renovations Bureaux

Pour candidature, merci de nous faire parvenir votre CV et Portfolio à : contact@jcpcdr.com

JCPCDR Architecture est une jeune agence dirigée par Jean-Christophe Petillault Champetier de Ribes Architecte DESA HMONP, après avoir 
collaboré avec les agences Freaks Freearchitects et avec l’agence Heneghan Peng à Dublin, a ouvert son agence d’architecture à Paris : JCPC-
DR Architecture S.A.S ( www.jcpcdr.com ). 
L’agence développe une approche Intraprenariale et scientifique de l’architecture. Elle fédère au sein de son infrastructure aussi bien des 
architectes que des biologistes, des laboratoires de recherche, des analystes de données et de la programmation informatique. L’un des postulats 
de l’agence est de placer l’architecte au centre de toutes les sciences et problématiques liées de près ou de loin au bâtiment pour inventer de 
nouvelles manières de vivre et de concevoir le monde futur. 
L’agence travail sur des projets français mais aussi internationaux, et sur tous types de programmes : Logement, Université, Scolaire, Restaurant, 
Musée, Culturel ... 

ENGLISH :

The agency JCPCDR Architecture is looking for a trainee for 4 to 6 months from September 2019 paid. Required profile: Master student in Ar-
chitecture or Interior Architecture. He or she must speak French or English and mastered: Rhino, Photoshop, Autocad, Indesign, C4D or equi-
valent.

Projects :

- Rehabilitation of a palace in Lisbon
- Construction of an office building in Lisbon
- International competitions
- Renovation Apartment
- Renovation Offices

For application, thank you to send us your CV and Portfolio to: contact@jcpcdr.com

JCPCDR Architecture is a young agency directed by Jean-Christophe Petillault Champetier de Ribes Architect DESA HMONP, after having 
collaborated with the Freaks Freearchitects agencies and with the Heneghan Peng agency in Dublin, opened his architecture agency in Paris: 
JCPCDR Architecture SAS (www.jcpcdr.com).
The agency develops an Intraprenarial and scientific approach to architecture. It brings together architects, biologists, research laboratories, 
data analysts and computer programming within its infrastructure. One of the postulates of the agency is to place the architect at the center of 
all sciences and issues related to the building, to invent new ways of living and to conceive of the future world.
The agency works on French but also international projects, and on all types of programs: Housing, University, School, Restaurant, Museum, 
Cultural ...


